Monika

Ich weiß nicht. Wirklich nicht. Wir haben uns vor zwei Jahren kennengelernt. Auf einem Faschingsfest in Rostock. Ich war damals achtzehn, und er war gerade Europameister über dreitausend Meter geworden. Im Saal spielten sie eine Extratour für ihn, und da tanzten wir zusammen. Das andere ergab sich einfach. Er brachte mich nach Hause und am anderen Tag trafen wir uns wieder. Und wenn er sonntags Zeit hatte, fuhren wir mit seinem Wagen auf's Land. Das war immer sehr schön.

Fred Er hat einen Wagen?

Monika Wartburg.

Fred Immerhin.

Monika Glaubst du etwa, daß ich deswegen mit ihm zusammen

bin, oder weil er einen Namen hat?!

Fred Es gibt viele Mädchen, die darauf aus sind. Es ist doch

angenehm, sich mit einer Berühmtheit zu zeigen.

Monika (Mehr für sich) Ich möchte nur mal erleben, wenn er

keinen Erfolg mehr hat. Jetzt kommt man überhaupt nicht

an gegen seine Sicherheit.

Fred Noch feiert er im Ausland Siege.

Monika Vielleicht ist er dann ganz anders und verlangt nicht

mehr so viel.

Fred Verlangt? Wieso?

Monika Imm Sommerurlaub fuhren wir meistens in die Berge.

Und ich mußte mit ihm bergsteigen, auch wenn ich keine

Lust dazu hatte. Er machte mir klar, wie gut Berg-

steigen für die Figur ist. Manchmal wollte ich ein-

fach weglaufen ...

Fred Und warum bist du nicht?

-13-